

RCF 93.02

El Whisky de los Poetas

Jorge Edwards

Jorge Edwards, a quien se le otorgó recientemente el Premio Nacional de Literatura, nos adentra, con su libro "El Whisky de los Poetas", en una selección de crónicas publicadas en periódicos y revistas de Chile y el mundo.

Cada crónica da razón de acontecimientos históricos-políticos y reflexiones literarias, algunos de los cuales dan inicio a este libro, cuya recopilación es de 26 años, tiempo durante el cual Edwards desarrolló un trabajo periodístico que hoy nos permite reflexionar ante lo intelectual y cultural que resultan ser estos escritos, que manifiestan un amplio conocimiento de la prosa, la que resulta ser adecuada por su contenido claro, transparente, lo que convierte a muchas de sus crónicas en memorables trozos históricos.

Existen en estas crónicas, una crítica, una crítica social y la presencia de un acabado conocimiento de las reglas periodísticas conjuntamente con un dominio de las reglas periodísticas, con lo cual Edwards consigue llegar al lector en forma clara, reflexiva, cultural, con una prosa que manifiesta una soltura en el lenguaje y limpieza de intelecto, con lo cual se puede descubrir a un humano que ha sido testigo de innumerables sucesos ocurridos en nuestro tiempo y de los cuales el autor ha sido protagonista, permitiéndole poder asumir una posición de honda crítica, que es respaldada por una buena utilización del lenguaje.

Esta recopilación periodística del nuevo Pre-



mio Nacional de Literatura aborda una gran diversidad de temas, mezclándose recuerdos y reflexiones, convirtiéndose en un atractivo libro.

Edwards ha escrito innumerables crónicas durante muchos años y en un afán de reunirlas todas, inició esta publicación con trabajos publicados desde el año 1968 luego de visitar Cuba, de pasártelas en plena primavera política de Praga, después de un paseo por las Galerías cubiertas de Julio Cortázar y del Conde de Lautréamont, y terminó a fines de 1994, 26 años más tarde, como él mismo hace referencia en el prólogo.

El autor sabe que está frente a interminables crónicas, pues cada vez que escribe una nueva siente

la tentación de agregarlas a éstas, más de noventa publicadas en 263 páginas que se transforman en un interesante libro.

Actualmente, Edwards, resulta ser un destacado narrador en lengua castellana contemporánea, conjugando su profesión de abogado, escritor y diplomático, pues en la actualidad desempeña funciones de Embajador ante la Unesco, sin que ellos signifique tener que dejar de lado su oficio de cronista.

Algunas de sus obras le han permitido sobresalir como escritor y más aún han sido mérito para recibir el Premio Nacional de Literatura 1994, dándose así un Premio a la generación de los 50 que bien puede ser representada por Edwards quien tiene a

su haber "El Patio", "Genre de Cauda", "El Peso de la Noche", "Temas y Variaciones", "Desde la Cola del Dragón", "Adiós Poeta", "Fantasmas de carne y hueso" y "El Whisky de los Poetas". Con muchos de sus libros ha obtenido Premios tales como: "Premio Municipalidad de Santiago", "Pedro de Oña", "Atenea", "Premio de Ensayo Mundo 1977" y Premio

"Comillas". Sin duda sus años dedicados al periodismo dan razón de un logro como éste, su último libro.

Ency Hernández Caballero

El whisky de los poetas [artículo] Ency Hernández Caballero.

Libros y documentos

AUTORÍA

Hernández Caballero, Ency

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El whisky de los poetas [artículo] Ency Hernández Caballero. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)